

Im Namen Gottes,
des Barmherzigen, Gnädigen!

In zahllosen Weisen — will ich den Herrn
preisen — den Erhabenen, Allweisen — der den
Menschen ausgezeichnet hat vor allem Lebendigen
— durch die Gnadengabe der Rede, der verstän-
digen — dem es gefiel, sein Haupt hoch zu er-
heben, da er sprach: „Ich hab' ihnen Ehre ge-
geben.“*) — Auch will ich segnen viel tausend mal
den Herrn — an des Prophetenthums Horizont
den leuchtenden Stern — den Edelstein — in der
Kedekunst Schmuckfästlein — den Stolz und die
Wonne aller Erdgeborenen — Mohammed, den
Ausserkorenen — den redenden Vogel, von dem

*) „Wir haben den Kindern Adam's Ehre gegeben....
und sie wohl ausgezeichnet vor vielen unserer Geschöpfen“,
so spricht Gott im Koran Sur. 17, 72.